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ASSISI - BASTIA UMBRA

Porta a porta

Consegna dei kit per la raccolta differenziata
ASSISI

E’ iniziata la consegna dei kit per la
raccolta differenziata per il ritiro porta a
porta dell’immondizia. I cittadini con u-
tenze regolarmente registrate, devono re-
carsi alla stazione ecologica di Ponte Ros-
so per ritirare il materiale. La consegna
verrà effettuata da personale di Ece Srl U-
nipersonale (Ecocave), gestore del servi-

zio, dal lunedì al sabato, negli orari di a-
pertura della stazione ecologica secondo
il seguente calendario: Palazzo, Tordibet-
to e Torchiagina fino al 15 febbraio; Santa
Maria degli Angeli Zona 1 dal 17 al 22 feb-
braio; Santa Maria degli Angeli Zona 2 e
Tordandrea dal 24 febbraio al 1° marzo;
Rivotorto, zona Ivancich dal 3 all’8 mar-
zo; Castelnuovo, Viole e Capodacqua dal
10 al 15 marzo; Rocca Sant’Angelo, San

Gregorio, Mora, Sterpeto, Pianello e altre
zone servite dal servizio porta a porta e
non espressamente indicate, dal 17 al 22
marzo. Per le nuove utenze, dopo l’iscri -
zione all’ufficio tributi del Comune, è ne-
cessaria la registrazione attraverso il nu-
mero verde 800 010 683 (tasto 5) oppure
inviando una mail al seguente indirizzo:
e cocentro.assisi@gmail.com.

F. P. Isola ecologica Iniziato il ritiro dei kit per la raccolta differenziata

Sono state portate in Comune 2 mila firme contro il T-Red di San Lorenzo

di Flavia Pagliochini

BASTIA UMBRA

Consegnate sabato mat-
tina le quasi duemila firme
raccolte dal Comitato T-Red
costituitosi a San Lorenzo
per chiedere una rotatoria e
l’addio all’impianto semafo-
rico. I cittadini hanno tra l’al -
tro ribadito di aver più volte
inviato - prima ancora della
creazione del Comitato - co-
municazioni per lamentare
un malfunzionamento dei
tempi delle luci del semafo-
ro, ricevendo però una ri-
sposta dopo le feste, a circa
due settimane dalla prima
segnalazione. Hanno poi
chiesto di modificare la prio-
rità della rotatoria, per cui al
momento ci sarebbe solo un
progetto di fattibilità tecnica
ed economica che per il co-
mitato “rende del tutto eva-
nescenti i tempi della realiz-
z az i o n e”.
Quanto al video in cui il sin-
daco Erigo Pecci risponde al
Comitato - e alle Iene - riba-
dendo la liceità delle sanzio-
ni, i cittadini si chiedono
“quanti incidenti ci sono sta-
ti nell’incrocio in questione
dal primo ottobre 2024 visto
che ci sono stati in pochi me-
si quasi 2000 pirati della stra-
da che hanno attraversato
l’incrocio facendo infrazio-

ne?”. La giunta dal canto suo
ribadisce che sulla rotatoria
“abbiamo già risposto da
tempo affidando l’incar ico
di progettazione il 18 dicem-
bre che è attualmente in ese-
cuzione e sviluppo”, mentre
per quanto riguarda la valu-
tazione e verifica tecnica
d e l l’impianto, è stato modi-
ficato il sistema da smart ad
automatico e il sistema di ri-

levamento delle infrazioni è
stato temporaneamente di-
sattivato. In via Atene sono
in corso i lavori, mentre per
quanto riguarda la richiesta
di “utilizzare le economie
d e l l’appalto per la manuten-
zione del tappetino di Via
San Lorenzo”, la giunta ri-
sponde che “al termine dei
lavori riguardanti la rotatoria
le economie generate dal-

l’appalto verranno utilizzate
per gli interventi di sistema-
zione dell’area circostante”.
Sul tema c’è poi da registrare
l’intervento nel gruppo Sei
di Bastia se… di Pier Luca
Cantoni, che oltre a chiedere
l’immediato ripristino del T-
Red ricorda come (contra-
riamente a quanto sostenu-
to dal Comitato) il T-Red non
debba essere tarato, mentre
deve essere omologato - e
quello di Bastia lo è. Per
quanto riguarda il provvedi-
mento della Cassazione sul-
la delibera di giunta neces-
saria (e che mancherebbe,
secondo il Comitato), per
Cantoni si tratta di “un prov-
vedimento emesso da una
singola sezione della Cassa-
zione, che ha effetto solo per
il caso concreto e non è auto-
maticamente vincolante né
per la pubblica amministra-
zione né per altri giudici”.
Infine, come già chiesto dal
sindaco, chi volesse conte-
stare le multe “può recarsi
presso gli uffici della polizia
locale per visionare il video
d e l l’infrazione, confrontan-
dolo con le norme del codice
della strada. Se si ritiene, in
maniera ragionevole, di es-
sere stati sanzionati in viola-
zione della legge, è possibile
rivolgersi al giudice di pace o
al prefetto”.

L’evento è promosso da Deloite Private e ESG89 con esperti, storici, imprenditori e protagonisti del mondo finanziario

ASSISI

Sarà un’occasione per esplorare
i benefici che gli investimenti in ar-
te e cultura possono portare alla so-
cietà. E’ l’evento “Art & Finance: il
mercato dell’arte e dei beni da col-
lezione. Report 2024” o rga n i zz ato
da Deloitte Private e ESG89 e che
sarà guidato da Giovanni Giorgetti,
presidente di ESG89 Group. Rober-
ta Ghilardi, Sustainability e Art&Fi-
nance Manager di Deloitte, presen-
terà il report 2024, mentre Gian-
franco Recchia, Partner Audit & As-
surance di Deloitte e responsabile
d e l l’area Umbra, analizzerà i trend

del settore culturale in Umbria. Le
conclusioni saranno affidate a Er-
nesto Lanzillo, Deloitte Private Lea-
der. Sono attesi interventi di esperti,
artisti, storici e imprenditori che
considerano l’arte un fattore distin-
tivo di sostenibilità e d’investimen -
to. L’iniziativa si terrà il 20 febbraio
dalle 17.30 alle 19 nell’Auditor ium
Manini Prefabbricati.
”Ospitare un evento di tale rilievo è
motivo di grande orgoglio per Ma-
nini Prefabbricati, che da vent’anni
sostiene la cultura con il contest ‘Li -
bera l’ar te’, nato dall’idea di Rober-
to Manini e rivolto ai progettisti. La
bellezza, la sensibilità all’arte sono

per Manini Prefabbricati pilastri
fondanti della sua filosofia azienda-
le – sottolinea Anna Rita Rustici,
Marcom Manager Manini Prefab-

bricati - Mai come in questo mo-
mento storico è importante per l’a-
zienda, associare il concetto di bel-
lo a quello di sostenibile. Sostenibi-
lità non è soltanto rispetto
d e l l’ambiente è anche e soprattutto

capitale umano, valorizzazione del
talento. Sostenibilità è fare cultura.
E come allora aveva immaginato
Roberto, oggi continuiamo a dare

voce e visibilità ad
architetti, ingegneri
e geometri che in un
contesto diverso e
per certi versi inu-
suale possono espri-
mere la loro passione

per l’arte. Per questo l’iniziativa di
Deloitte Private Art & Finance, con
ESG89 Group, si sposa perfetta-
mente con i valori della nostra a-
z i e n da”.

N. B.

All’Auditorium Manini Prefabbricati si parla di beni da collezione

Iniziativa E’ in programma all’Auditorium

Sindaco Erigo Pecci ha ricevuto le firme da parte del Comitato
I residenti di San Lorenzo chiedono la realizzazione di una rotatoria al posto del semaforo

Preoccupazioni tra i residenti della zona

Centro storico ancora
nel mirino dei ladri
Colpi in diverse case

ASSISI

Centro storico ancora nel mirino dei ladri e
dopo la parte centrale di Assisi, a poche decine di
metri da Santa Chiara e da Piazza del Comune, è
toccato anche alla parte alta e nello specifico alla
zona di piazza Matteotti, dove i ladri - non è
chiaro se confondendosi o volutamente - avreb-
bero “v i si t ato” anche le camere di una struttura
ricettiva della zona. Avrebbero scavalcato il terraz-
zo di alcune abitazioni e sarebbero entrati in alcu-
ne camere di un hotel, forse pensando che fossero
case private (e non è chiaro se sia stato asportato
qualcosa). Poi si sarebbero introdotti nel giardino
di un’altra abitazione mettendo a soqquadro i
due annessi dove i proprietari tengono del mate-

riale di lavoro. E se negli
ultimi tempi sono diverse
le segnalazioni di furti
tentati o subiti in varie zo-
ne di tutto il territorio, a
far suonare i campanelli
di allarme sono le moda-
lità dei colpi: non solo in
un centro storico control-
lato e dove risiedono po-
chi residenti, ma anche a
colpo sicuro quando i

proprietari delle poche case abitate sono in va-
ca n z a.
“Da qualche giorno - le parole dei cittadini - i ladri
stanno attaccando alcune abitazioni di Assisi cen-
tro, ma anche la zona delle case nuove e territori
limitrofi. Ma a preoccupare è il caso del centro
storico, visto che si tratta di zone controllate. Ser-
virebbero maggiori controlli ma anche ripopolare
il centro storico, visto che nelle zone prese di mira
abitano pochi residenti e spesso avanti con l’e-
tà”.

F. P.

Focus
Sui benefici che possono portare alla società
gli investimenti in arte e cultura

Rotatoria, studio di fattibilità
Ma il Comitato chiede certezze


